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□首席记者 陈晓苏

本报讯 连日来，市委书记金政分

赴花街、前仓等地走访，持续开展“不

忘初心、牢记使命，当好新时代永康答

卷人”大调研活动。

加上花街镇里坞村、枫坑口村，前

仓镇文教产业科创园、太子湾二期、王

力老厂区改造等项目拟选址实地，以

及信普公司、春天集团等企业，算起

来，金政已经走访了 8 个乡镇、14 个

村、21 家企业和 4 个拟实施项目的实

地，在调研中既发现了一些工作中的

不足，也找到了很多解决难题的有效

方法。

花街镇枫坑口村以防台防汛检查

为契机，按照“村民自愿、村级自主、一

户一宅”的原则，启动农房改造。只用

了 20 天，列入改造的 49 户全部签订协

议，第二年就基本完成改造，没有新增

一寸土地指标不说，除主要道路建设

由村集体承担以外，房前屋后均由各

户按村集体提供的方案进行自费绿

化、硬化。村里环境好了，效益也逐步

显现，原先一块山 15 年才 1 万元的租

金，也涨至 30 年 75 万元。这不仅仅是

“枫坑口速度”，更是“枫坑口模式”。

“基层的实践最丰富最生动，高手在民

间，智慧来自群众。”金政在肯定枫坑

口改造成效的同时，要求相关部门认

真总结、深入提炼并作推广。

王力老厂区整体呈不规则状，企

业拟投巨资对老厂房进行整体改造，

还在能诚集团“空间换地”经验基础

上，创造性地提出了延伸版——建地

下 厂 房 ，用 于 大 型 高 端 机 械 装 备 制

造。金政肯定其创新的思路，并要求

相关部门协助进行技术评估，评议项

目 实 施 的 安 全 性、规 范 性 和 可 操 作

性。

金政指出，每次调研的过程，都是

一个学习、发现和思考的过程，身处新

时代，面对人民阅卷人，实干是我们能

交出的最好答卷，调研则是答卷前的

“必修课”。各级领导干部必须进一步

加强调查研究，增强看问题的眼力、谋

事情的脑力、察民情的听力和走基层

的脚力，开拓发展新思路，增强发展新

本领，在直接与基层群众面对面地了

解情况、商讨和解决问题中，提升自身

能力和素质。要多到困难较多、情况

复杂、矛盾尖锐的基层一线去发现问

题、研究问题、解决问题，也要善于挖

掘总结基层做法，形成系统经验，深化

宣传报道，把实践成果转化为长效机

制，更好地推动高质量发展。

金政强调，基层一线的干事热情

值 得 鼓 励 ，但 既 要 能 干 事 也 要 会 干

事。面对其他地区的好经验、好做法，

必须深入研究是否符合本地实际，切

忌盲目照搬照抄，也不能一味等靠要，

必须发挥好主观能动性，实事求是，因

地制宜，深挖资源潜力，做出品牌特

色，实现更大作为。

金政继续开展“不忘初心、牢记使命，当好新时代永康答卷人”大调研

转化运用实践成果推动高质量发展

□首席记者 张赤奎

本报讯 27 日，市政府召开 2018

年人大议案和政协提案交办会，部署

今年建议提案办理工作，将涉及政府

系统的建议提案予以集中交办。

2017 年两会期间，全市共收到建

议提案 565 件，其中政府系统承办的

499 件，占 88.3%，29 件重点建议提案

均由分管市长领衔包案。目前，所有

建议提案全部按期答复，办复率达

100% ，沟 通 率 达 达 98% ，解 决 率 达

75%，满意率达 99%，办理质量和办理

水平明显提高。

今年两会期间，市人大代表和政

协委员共提出建议提案 608 件，其中

政府统一交办 569 件，占全市总数的

93.6%。值得一提的是，今年建议提

案办理工作引入了 OA 系统，这也是

我市首次试行网上网下“两条腿”同

步办理，今后还要实现建议提案提

交 、办 理 、反 馈 、评 价 全 流 程“ 网 上

走”。

“建议提案是代表委员深入调研、

认真分析、征求多方建议后提出来的，

凝聚着他们的心血和智慧，是我们宝

贵的政策资源、信息资源、智力资源，

为政府民主决策、科学决策提供了重

要的参考。”市长朱志杰在交办会上

说，建议提案办理工作是人大、政协依

法监督政府的重要载体，也是政府关

注民生、倾听民意、了解民情、集中民

智的重要渠道和为民办事的重要举

措，各承办单位要进一步提高思想认

识，做好建议提案办理工作，切实履行

好公共服务职能。

就如何精细化抓好建议提案办理

工作，朱志杰要求各承办单位将任务

分解到位，做到市政府领导领衔办、主

办部门牵头办、协同部门协同办，并实

行市长网上阅批制度、重点建议提案

包案制度；提升办理质量，办理前主动

与代表委员协商、办理中征求对策意

见、办理后听取反馈意见，既要在办理

质量、办理实效、办理措施、办理力度

上下功夫，也要解决信息不对称的问

题，切实提高解决率、沟通率和满意

率；提高办理时效，严格按照时限要求

做好网上接收、重新交办、责任报送、

书面答复等工作；加大督查力度，把督

查工作贯穿于办理全过程，实行全面

动态的联合督查机制，坚决杜绝久拖

不办、久拖不复、敷衍应付等现象的发

生。

会议还对 2017 年度市人大代表

议案和政协委员提案办理工作先进集

体和先进个人进行了表彰。

市政府集中交办569件建议提案
今年首次试行网上网下“两条腿”同步办理

27 日，记者在东永一线芝

英段看到，几名工作人员正在

中央绿化带上补植绿植。据介

绍，这里将种植 30 个不同品种

的乔木、球灌和地被，组成一个

景观绿岛，工期预计40天。

记者 杨成栋 摄

东永一线绿化

选好人用好人鼓好劲
造好势聚好力凝好心
2017年组宣统工作综述

2017 年是党的十九大
召开之年，是推动全面从严
治 党 向 纵 深 发 展 的 关 键 之
年，是“全面奔小康，永康新
腾飞”的开局之年。去年，在
市委的坚强领导下，市委组
织部、市委宣传部和市委统
战部围绕中心，服务大局，务
实进取，开拓创新，各项工作
取得了新进展新成效，为“全
面奔小康，永康新腾飞”打下
了坚实的基础。
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